

dans un pays que jamais prêtre catholique n'avait visités. Quel beau jour se prépare pour ces pays lointains ! Dans quelques semaines, les rivières, les lacs, les montagnes, les prairies, les forêts, les côtes de la Colombie, vont retentir des louanges du Seigneur, le saint nom de Jésus y sera béni, prononcé avec respect ; l'auguste signe de notre rédemption s'élèvera de distance en distance, sur un espace de 1,000 lieues, vaste champ réservé au zèle brûlant de ces fervents apôtres !

Suivons à la piste ces envoyés du ciel, et bénissons le Seigneur pour les faveurs sans nombre qu'il a répandues sur chacun de leur pas.

De St. Boniface, lisons nous dans le *Rapport sur les missions*, nos missionnaires se rendirent, en sept jours, en berge et par une navigation périlleuse, à un petit fort, connu sous le nom de *Norway-House*, et éloigné de 134 lieues de leur point de départ. Là, on eut l'obligeance de leur donner pour chapelle et logement, les appartements destinés au gouverneur de la Compagnie du Nord-Ouest. Ils y passèrent huit jours, occupés à célébrer la sainte messe, à distribuer des catéchismes, à baptiser les enfants et quelques adultes, à instruire et à exhorter les blancs et les sauvages du lieu. Le dimanche, il y eut grand'messe, vêpres et deux instructions. Pendant ce délai de huit jours, divers petits pelotons de voyageurs arrivèrent à *Norway-House*, pour se rendre de là, aux Montagnes-Rocheuses.

Le 26 juillet, tout étant préparé pour le départ, la brigade se mit en route, sous la conduite de John Rowand, écuyer, un des membres de la Compagnie, qui mit tout en œuvre pour adoucir les fatigues et les privations de tout genre, à nos missionnaires. Cette brigade se composait d'hommes, de femmes et d'enfants qui, avec les marchandises et